
道標ない旅269 平成３０年１１月５日（第2２号）

“２６9”とは南郷中の全校生徒数です 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ １７１利用訓練、いかがでしたか？ ◆◆

１７１は本来家族や知人が、電話がつながらなくても安
否を確認できるものですが、今回のメッセージでおわかり
いただけるように、避難所の配給や給水といった、避難所
が地域に対して発信したい情報を提供できる可能性がある
ものです。自らの安否情報を登録するだけでなく、慣れて
くると避難所の有用な情報を自宅で得ることが出来る可能
性があるのです。
この訓練に一番大切なのは習熟することです。またの機

会にも是非ご参加ください。

◆◆ バレーボール部が県大会進出を果たしました。 ◆◆

新部活体制で臨んだバレーボール部は、逗葉地区大会を優勝し、１０
月２８日（土）横須賀ブロック大会に進みました。
保護者の方々にも沢山応援を頂き、１回戦目対大楠中２ Vs０で勝利。

２回戦目対池上中は２ｖｓ１で勝利。３回戦対武山中は２ Vs０の勝利。
準決勝の対浦賀中にも２ｖｓ０の勝利。決勝戦こそ田浦中に０Ｖｓ２で
敗れましたが、見事な準優勝で県大会出場を決めました。
県大会は１２月初旬。体育館工事で屋外バレーコートしかありません

が、しっかり準備して頑張ってほしいと思います。
（イラストは https://illpop.com/png_sportshtm/volleyball_a25.htm より掲載）

◆◆ 新部長さんたちの、意気込みや思いの紹介 パート３です。 ◆◆

◆◆ 中学生人権作文コンテスト横須賀人権擁護委員協議会で作品が入賞しました。 ◆◆

横須賀人権擁護委員協議会入賞作品(銅賞）を受賞したのは、
３年Ａ組 木村 行 さん 「校則から見えること」
３年Ｃ組 相原 翼 さん 「思いやりと言葉の必要性」 の二人の作品です。
おめでとうございます

◇◇ 全日本中学校校長会に参加してきました。 ◇◇
25 ～ 26 日と、中学校長大会鳥取大会に参加してきました。最新の情報を得られ勉強になりまし

た。日本人初のアイガー北壁を征した講演講師が、成し遂げる人には「持続力・集中力・判断力そ
して決断力がある」と言われたのが大変印象に残りました。

吹奏楽部 2年A組 池谷友里
私たち吹奏楽部は、地域の方々や南郷中の生徒のみなさん、先生方などたくさんの人に支えられ
てもらっています。自分たちの楽しみだけのためにやる部活ではなく、応援してくださっている
お客様に感謝と感動を与えられるような部活にしていきたいと思います。吹奏楽部は音楽をつく
りあげるときも、どんなときも、１人だけの音や力では成り立ちません。１人１人の音や力を合
わせ大きな音楽と力にできる部活を目指して努力していきたいと思います。まだまだ足りないと
ころもたくさんあり、何度も仲間に迷惑をかけたり、立ち止まったりしてしまうときもあると思
いますが、信用してもらえるような、みんなの手本になれるような部長になりたいと思います。
私一人の力は小さいですが、部員全員同じ目標を目指して日々頑張っていきたいと思います。保
護者のみなさま、南郷中のみなさま、これからもご支援よろしくお願いいたします。

科学部 １年B組 高木寬次郎
まさか、自分が部長になるなんて思ってもいませんでした。でも、せっかく、こういう機会をも
らったので、少しずつ部長という立場を自覚し、責任感を持って部活に取り組んでいきたいです。
科学部の部室には、危険な物も沢山あるので、安全に楽しく部活をやっていきたいです。

https://illpop.com/png_sportshtm/volleyball_a25.htm


◆◆ 学校へ行こう週間にて「土曜参観＆マラソン大会」も行われました。 ◆◆

学校へ行こう週間の来校状況は左の表の通りです。
ご夫婦等で参観されてもチェック欄は１箇所なので、
来校実数は総計２００名前後と思っております。授
業参観やマラソン大会の応援、豚汁の調理等に来校
いただいた皆様、本当にありがとうございました。
さて、皆様から頂いた授業の感想をご紹介します。

※「のびのび楽しそう」「なごやかな雰囲気」「集中してた」等重複する内容はカットしています。
「鎌倉時代から室町時代の移り変わりがわかりやすく解説されて、理解しやすかった。」「自分の
旅行に行きたい場所を宿題として、担当別に分けて拍手も含めて全員がしっかりアイコンタクトし
て発表されて非常に良かった。」「少し緊張しているのかあまり積極的に発言ができない印象でし
た。」「英語のスピーチの授業は活発に楽しんで臨んでいるようすでした。1 人ずつのスピーチは緊
張しているようでしたが、人前で話すことに慣れるのにも良い取り組みだと思いました。」「落ち
着いていた。早くおわった生徒が、他の生徒を教えていて、学びがお互い深めあって良いと思った。」
「先生と生徒がとても良い関係でいる姿が見れて、雰囲気が良い授業でした。授業内容もわかりや
すく、生徒も理解しやすいと感じました。」「徳政令につなげる話の展開は面白かったです。」「な
ごんだ雰囲気で授業している様子が伺えました。誰かを指名して答えさせるのではなく、自然に自
主的に数人が答えを言い合える所がよかったと思います。」「皆静かに真面目に受けている好印象
を受けました。」「先生の声がよく通り聞きやすかったです。授業の合間に話し事も生徒が楽しく
聞いていて感じがよかったです。」「先生の進め方がテンポ良く、生徒たちを引きつけている様に
感じました。見ている自分たちも楽しく時間を忘れて黒板を見ていました。」「保護者の方が少な
く驚いています。教諭の指導も優しく、生徒さんものびのびと授業を行っていた感じがありました。」
「とても楽しい授業をして下さっていました。ありがとうございます。」「そよかぜさんの様子が
見られず残念でしたが、やむを得ないですね。」etc.
ご意見ご感想ありがとうございま

した。挨拶が以前ほど活発じゃなく
なったという２名の方からのご指摘
がありましたが、身だしなみや挨拶
については好評価でした。

天候が心配されたマラソン大会も
無事実施できました。女子の部は 1
年生女子のワンツーフィニッシュ。
男子の部では足場の悪い中、大会新
記録も出ました。参加者全員が完走
し、けが無く終了することが出来ま
した。その後は、保護者の方々が作
ってくださったおいしい豚汁でみん
な元気に笑顔になっていました。

女子 クラス 名前 タイム 男子 クラス 名前 タイム
1 1A 0:11:35 1 3C 0:09:40
2 1A 0:11:54 2 3C 0:10:12
3 3A 0:12:22 3 3A 0:10:27
4 2C 0:12:30 4 1B 0:10:49
5 2C 0:12:33 5 3A 0:11:05
6 2C 0:12:33 6 3B 0:11:07
7 2B 0:12:50 7 2C 0:11:14
8 2C 0:12:57 8 2C 0:11:15
9 2B 0:12:57 9 1A 0:11:15
10 2B 0:13:00 10 3A 0:11:30
11 2B 0:13:20 11 1A 0:11:37
12 2C 0:13:26 12 2A 0:11:39
13 3B 0:13:31 13 2C 0:11:42
14 2A 0:13:33 14 3A 0:11:46
15 3B 0:13:40 15 1A 0:11:46
16 2B 0:13:41 16 2B 0:11:47
17 2C 0:13:42 17 2A 0:11:49
18 2C 0:13:44 18 2B 0:11:51
19 3B 0:13:49 19 2C 0:11:53
20 3B 0:13:50 20 2B 0:12:00

２０１８年度 マラソン大会 ２０傑表

種別 25日(木） 26日(金） 27日(土） 計

保護者 7 116 123

小学校保護者 1 5 6

計 1 7 121 129


